
薮波地区意見交換概要 

日時 平成 30 年６月４日（月） 

場所 薮波公民館 

出席 39 名 

 

№ 発言要旨 市長回答要旨 

1 統合こども園ができると薮波保育所がなくな

る。保育所跡地は、どうなるのか？薮波保育所

の場所は、昔の薮波の村役場があったところで

地区でも重要な場所でもある。振興会からも市

に跡地利用について要望しているが、市の考

え方を聞きたい。 

介護予防施設として活用したいとの提案があっ

た。要望のとおり、薮波保育所を介護予防施設

として活用できないか関係事業所と一緒に協

議をしているところ。要望が実現できるようにし

ていきたい。 

2 浅地地内に市所有のテニスコートがあるが、管

理も活用もされていない。近隣のサイクリングタ

ーミナルなどと一体的に考えて、スポーツ拠点

などにしていくこともよいと思う。テニスコート

は、今後どのようにしていくのか？サイクリング

ターミナルも改修されたので、子ども達の合宿

も増えてくると思うので周辺を一体的に整備し

ていけばと思う。 

テニスコートが、管理も活用もされていないこと

は承知している。いろいろな活用方法を検討し

ており、生涯スポーツの拠点として活用するこ

とも考えている。サイクリングターミナルと一体

的な整備が必要だという思いはある。 

3 石動駅周辺に重点的に予算がついているよう

だ。薮波地区や津沢地区は、どうなっているの

か？ 

津沢地区で要望のあった事業は、進行してい

る。また薮波地区からの要望に、しっかりと対

応していると思っている。 

4 農免大橋に歩道がなく、道幅も狭く危ない。以

前から要望しているが、中学生が部活などで、

自転車で通っているので、安全に通行できるよ

うにしてほしい。 

藤森・岡線は県道なので、しっかりと県に要望

している。県の事業であっても、市にも負担金

があるが、今後も粘り強く要望していきたい。 

5 フロンティアパークが、残り２区画になったと思

うが、今後分譲予定はあるのか？完売した場

合には、市で新団地を造成する予定はあるの

か？ 

フロンティアパークは、残り２区画で分譲率は

95％を超えた。小さい２区画だが、近々決まれ

ばよいと思っている。100％を目指して中小機

構と連携し、誘致していきたい。 

完売後は、オーダーメイド型の団地を考えてい

る。小矢部市に進出される企業の要望にあう適

地を、市で求めていくというかたちになる。 

6 スーパー銭湯ができると聞いているが、どのよ

うな状況なのか？ 

道の駅近くにスーパー銭湯ができる。井戸は掘

り終わって、建設工事にはいる。秋くらいにオー

プンの予定だったが、今年の大雪で工事が遅

れており、早くても 12 月ぐらいになる。 

  



№ 発言要旨 市長回答要旨 

7 市で、私立大学を誘致すればと思う。活気のあ

るまちを目指すには、若者が来る大学の誘致

が一番だと思う。津幡町でも、大学誘致をして

いる。小中学校の統廃合で不要になった小中

学校の校舎を活用し、誘致していけばよい。景

色も環境もよく落ち着いて勉強するにはよい場

所だ。東京では、規制で大学を増やせないの

で、地方に１つ拠点施設をつくろうという大学も

あるかもしれない。富山県は、新幹線もでき、

高速道路も充実している。小矢部市の交通の

利便性を活かして、教育機関を誘致してほし

い。 

ぜひチャレンジしてみたい構想だ。第７次総合

計画の夢構想に盛り込みたい。メルヘン建築

は、ユニークな建物なので、関心も高いと思う。

学校法人や大手の企業などが関心を持つかも

しれないので、ぜひチャレンジしてみたい。 

8 農業・農村の振興について、市長の考えを聞き

たい。 

農業は市の基幹産業だと思っている。取り巻く

環境は大変厳しいが、市ができることはしっか

りとやっていきたい。若い人が農業で生活が成

り立つようにＪＡとも連携してやっていきたい。 

9 ８号線に新しいトンネルができると聞いた。道路

が拡幅すると思うが、桜町遺跡はどうなるか？

遺跡を残すような展示施設を建てる計画はあ

るのか？ 

今、国の重要文化財に指定してほしいと要望し

ている。指定されれば、国からの補助金もでる

ので展示施設を建てることになる。現段階で

は、指定されていないので、市単独で建てるこ

とは難しい。遺跡については、８号線の拡幅時

に、国土交通省で調査されることになってい

る。 

10 国道 359 号を通っている市営バスには、人がほ

とんど乗っていない。少ないので運行をやめる

ということではなく、低床にして高齢者が乗りや

すいバスにするなどして高齢者が乗りやすい環

境にしてほしい。免許返納や高齢者の運転事

故の話もよく聞くので検討してほしい。 

完全な低床ではないが、低床になっている。家

の前にバスを通してほしいなどの要望が多い。

なるべく全地域を市営バスで網羅したいと思っ

ている。免許返納された方が、不便な思いをし

ないようにしたい。前に比べると市営バスの利

用は増えてきているが、現状を調べて対応して

いきたい。 

11 プラスチック製容器包装の専用袋はあるが、金

属などの不燃ごみ用の袋がない。肥料袋を使

用していたが、スーパーのレジ袋で不燃ごみを

出すように言われた。肥料袋にかわる強めの

袋を市でつくって販売してほしい。そのような要

望はないか？ 

不燃物ごみ袋の要望はない。 

肥料袋の禁止について、持ち帰って調べる。 

 


